



El 8º Congreso de CC.OO. se celebrará en abril del 2004

El Congreso, al que acudirán 1001 delegados y delegadas de las CC.OO. de todo el Estado, debatirá las líneas programáticas, de la organización y la dirección del Sindicato para los próximos cuatro años.

El proceso para la celebración del VIII Congreso de las Comisiones Obreras ya está en marcha. Durante los próximos meses, hasta finales de abril, los afiliados y afiliadas de CC.OO. estamos convocados a debatir las distintas propuestas y elegir los representantes que las llevarán al Congreso Confederado.

En palabras de José M.ª Fidalgo "El Congreso es el momento en que toda la afiliación de CC.OO. debe contribuir con su inteligencia y sus conocimientos a discernir cuales son los instrumentos de trabajo, los ejes de la estrategia y las líneas de intervención en el tejido productivo y social, para proseguir la senda que hace

José M.ª Fidalgo se presentará a la reelección

Salce Elvira se incorpora a la redacción de las ponencias

muchos años iniciamos con el objetivo de consolidar y ampliar el Estado Social, como palanca de progreso e igualdad".

CC.OO. afronta este Congreso como el primer sindicato del país, en influencia, afiliación y representación sindical, lo afrontamos además en un momento en que los grandes temas de interés para los trabajadores plantean retos de gran calado. Temas como el desempleo, la precariedad en las contrataciones, la subcontratación, la siniestralidad laboral, las pensiones presentes y futuras...

que requerirán en los próximos años un sindicato capaz de aglutinar y dirigir la fuerza de los trabajadores, un sindicato cada vez más fuerte para dar respuesta a todos esos retos en defensa de los intereses de los trabajadores y trabajadoras.

El último Consejo Federal, a la vez que convocaba el Congreso, designó los miembros de la Comisión de Ponencias, encargados de elaborar los documentos a debatir. En esta Comisión de Ponencias cabe destacar la incorporación de Salce Elvira, Alberto Rubio y José Ignacio Valdivieso (dirigentes del llamado sector crítico). Esta incorporación a la redacción de las ponencias se interpreta como un gran avance en la dirección de trabajar con pluralidad de ideas y no cabe duda de que se tienden puentes de encuentro entre el sector mayoritario y la minoría crítica.

El Pacto de Toledo se renueva Todos los partidos políticos apuestan por el futuro de las pensiones.

La Comisión del Pacto de Toledo en el Congreso ha dado el visto bueno a la renovación de dicho pacto por otros cinco años. El acuerdo apuesta por la defensa



del Sistema Público de Seguridad Social en materia de pensiones y compromete al conjunto de los partidos a no utilizar las pensiones como "armas con fines electorales".

Desde CC.OO. valoramos positivamente el consenso alcanzado, toda vez que desde algunos sectores económicos no se pierde oportunidad para augurar el fracaso del sistema, evidentemente con el fin de potenciar planes privados. Si bien el acuerdo presenta algunas aristas que habrá que limar en futuras negociaciones se camina en la dirección de consolidar el sistema aumentando el fondo de reserva. Así mismo las propuestas contienen mejoras de las pensiones de vejez, orfandad y las mínimas.

Comienza la negociación de los convenios 2004

El pasado día 18 de noviembre comenzaba la negociación del Convenio Provincial del Metal, en los próximos días comenzarán a negociarse los convenios de Campo, Cerámica Artística, Hostelería, Mazapán, Panaderías y Vinícolas.

... pág. 2

Movilizaciones por el Convenio de Banca

La cláusula de revisión salarial, que la Asociación Española de la Banca no acepta incluir en el convenio ha sido uno de los principales puntos de desencuentro entre los Sindicatos y la patronal de la banca.

... pág. 3

Afiliación; CC.OO. sigue creciendo.

Desde octubre de 2002 (fecha del último congreso) la afiliación se ha incrementado pasando de 9.264 afiliados y afiliadas a 13.026 (datos de noviembre de 2003)

... pág. 3

Elecciones Sindicales. CC.OO. las gana ampliamente

Cuando sólo faltan unos días (hasta el 31 de Diciembre) para concluir el periodo álgido de Elecciones, CC.OO. obtiene 1.425 delegados y delegadas doblando en representación a UGT (699).

... pág. 3

En memoria de Juan Arroyo

Un cancer se lo llevó en un par de meses. Desde la Hoja Sindical, que muchas veces ayudó a confeccionar, queremos honrar su memoria, porque para todos nosotros fue un ejemplo de trabajo, dedicación y honradez.

... pág. 2



Calendario Laboral 2004

Como todos los años CC.OO. ha editado un calendario laboral, con la idea de que esté expuesto en todos los centros de trabajo... los comités o delegados que lo deseen pueden ponerse en contacto con los responsables de su rama

... pág. 4